



San Miguel de Tucumán, 27 de septiembre de 2019

GACETILLA DE PRENSA

Actualización del Monitoreo de Precios de Materiales y Equipos de la Construcción - agosto 2019

La Dirección de Estadística de la Provincia de Tucumán (DEP) releva los precios de materiales y equipos utilizados en la construcción de obras públicas. Estos precios se convierten en índices y son presentados formalmente ante la Secretaría de Estado de Obras Públicas.

Los índices únicamente pretenden representar las variaciones que experimenta el costo de la construcción en la provincia. Su uso con otros fines que el de la comparación señalada, no es propiciado por la DEP, sino que sus distintos usos deben atribuirse exclusivamente al que así los haga, dado que su contenido es meramente estadístico, marcando una tendencia del sector.

Los índices de materiales y equipos de la construcción correspondientes a agosto de 2019 registraron, en relación con las cifras de julio último, una suba promedio de 13,87%. Esto se debe a la devaluación vivida en el país posterior a las PASO.

Debido a la metodología del operativo, el relevamiento de precios se realiza en tres semanas del mes. Por lo que el efecto total de la devaluación se podrá observar a partir del mes de septiembre.

Puede consultar los resultados en nuestra página web, en la sección Economía / Construcción:

www.estadistica.tucuman.gov.ar